




令和6年7月23日（火）於：北とぴあ ͞ Β͘ϗʔϧ

第３回 陸上自衛隊
第１師団第１音楽隊
王子コンサート

7月2�、Ԧࢠ๏ਓձと্ࣗӴୂୈ1࠵ڞஂࢣにΑるୈ�
ճʮԦࢠίϯαʔτʯがとͽ͋さくらϗʔϧにて։࠵されまし
た。は٬؍੮にຬһのお٬༷が٧Ίか͚ました。
のߴ࠷年ࠓ、ධをいただき年とେࡢ、年ࡢ一、ࡍ࣮
ύϑΥʔϚϯεをແྉでָしΊるとい こ͏と͋って、ืूਓ
をେ෯に্ճるνέοτのおਃࠐΈをいただきましたたΊ、
બなるநબでબされた方ʑに͝དྷ場いただくこととなったݫ
。Ңが͋りましたܦ

さて、ୈ一෦は+ɾΟϦΞϜζۂ࡞のΦϦϯϐοΫεϐϦοτ
のۚの՚ʑしいϑΝϯϑΝʔϨからεタʔτし、ೋۂには
୭がௌいたことの͋るટのΞΠϧϥϯυຽགにଓくなͲ、
心༂るۂから、心ԹまるջかしいۂなͲをָしΉことができま
した。
、話ʯではߨにΑるʮϛχӴࠤ1౻ࠤ、をはさΈܜٳ
հされたඍসましいΤϐιʔυでձ場からসいฉかれ
るத、ʑࣗӴୂの皆༷が私たちࠃຽのฏな常をकるた
Ίに、ݫしい܇࿅やਫ਼ྗతな׆ಈをॏねていらっしゃること
なͲについて、վΊてཧղをਂΊることができました。
ୈೋ෦では、౦ژಙେֶߴֶߍと、ֶཱԂத ɾֶ
のਧָ෦のੜెさΜたちԋにՃΘり、ձ場ߍֶߴ
を一り্͛てくれました。私ࣗΞϚνϡΞΫϥϦネοτ
者としてϓϩの方ʑとָஂで一ॹにԋしたࡍ、感ಈが一
ஈとେきかったことを֮͑ています。ࢀՃしたੜెの皆さΜに
とっては、一ੜの思いग़のとなるのではないでしΐ͏ か。

そしてϓϩάϥϜΫϥΠϚοΫεをܴ͑るこΖには、ԋに
ձ場શ体、٬؍やഥ手がՃΘって、ԋ者とࢠ٬の手ഥ؍
が一体となってり্がりました。ձ場શ体がこΜなに一体
感の͋るίϯαʔτで、ࣗ一ॹになってָしΉことができ
て、とてͤな࣋ؾちになりました、ຊにૉらしいίϯ
αʔτでした�ʂ�
ژの皆༷、౦ஂࢣとなりますが、্ࣗӴୂୈ一ޙ࠷
ಙେֶߴֶߍとֶཱԂத ɾֶߴֶߍのਧָ෦関
者の皆༷、Ԧࢠ๏ਓձ関者の皆༷なͲの͝ྗڠにΑりຊ
ίϯαʔτが։࠵できましたことを、この場をおआりしまして
վΊて感ँਃし্͛ます、͋りがと͏ ͟͝いました�ʂ

ҕһͷօ͞ΜͰҰகஂ݁�ࠤ�ଟΈ͖͞ ླ会ΑΓՖଋଃఄ

ԋͷ༷子
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ਪਐҕһ会ۀࣄӹڞ
ްੜۀࣄਪਐҕһ会
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ްੜۀࣄਪਐҕһ会ҕһ ాத ਸ

演奏者と観客が
一体となって盛り上がる、
素晴らしいコンサート
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ࢀ�かॴにܭされ、ۙྡ地۠の࠵年ຍགྷりେձが։ࠓ
Ճகしました。
7�1�ʢۚʣे ࣗӴୂຍགྷりେձは、ྫ年Ҏ্のॵさでし
た。ຍགྷりの࣌間になると、まͣεςʔδに্がり、ঁੑ
෦ձのհがされました。そのޙ、や͙らのपりを皆でགྷり
ました。ීஈ、なかなかதまでೖれないறಮ地で、ࣗӴୂ
の方ʑ、地Ҭの皆༷とお話をすることができました。ຍགྷり
のޙ࠷は、ՖՐがଧち্がり、ۭを࠼りました。

���ʢʣԦࢠਆࣾຍགྷりେձでは、ଠޑのԻを߹ਤに、
おࡇりが࢝まりました。ఏ౮に౮りがとされ、ਆࣾのおࡇ
りと͋って、地元の方ʑ、ڙࢠたちでとてやかでした。
���ʢՐʣ۠ฏ祈೦ຍགྷりେձでは、とͽ͋で行
Θれること͋り、地Ҭの方、ۀاの方がଟࢀՃしてい
ました。ඈௗϗʔϧにや͙らが࡞られ、そのपりをたくさΜ
のཋҥ࢟の方ʑがགྷっていました。
年ʑ、ॵさが૿していますが、ԿとかແࣄにऴΘること
ができました。

、Ճきました地Ҭの皆༷、෦ձһの皆༷、һの皆༷ࢀ͝、ྗڠ͝
ຊに༗͏͝ ͟いました。ࠓ年のՆ体ௐཧにؾを͚て、皆で元ؾ
にりӽ て͑い͚たらと思います。

令 和 6 年 7 月1 9 日（ 金 ）ʙ 8 月6 日（ 火 ܭ（ 3 ͔ॴ
盆踊り参加

夏の訪れ盆踊り大会夏の訪れ盆踊り大会 ������⣬
ेࣗӴୂຍགྷΓେ会

����⣭
王子ਆࣾຍགྷΓେ会

����⣩
۠ฏف೦ຍགྷΓେ会

࿅श෩ܠ
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年�月1�、20、21と�間にり੫ࠓ ɾ੍੫ҕһձओ࠵で੫のʮ࣮࠲ߨʯを、Ԧ
の方ʑをおܴࢣߨॴ、۠ॴからࣄ੫ߥ、੫ॺࢠ し͑て։࠵しました。
ਃࠂॻの࡞なͲ࣮తな༰について、ԋशをަ て͑のかりқいٛߨで͋ったたΊ、
。になったなͲのおଟくきましたߟࢀしたΞϯέʔτにおいてࢪに࣮ޙࣄ
またそのΞϯέʔτで࠲ߨに関する༗ӹな͝ҙݟきましたので、དྷ年Ҏ߱の࠲ߨ༰
に׆かしてࢀります。
ձһの皆༷のおにཱてるΑ͏ りますので、一ਓでଟくの方ࢀ༰をΑりॆ࣮して࠲ߨ

の͝ࢀՃをおちしています。

実務講座開催

実務講座
令和6年6月19日（ਫ）・6月20日（）・6月21日（金）
於：北とぴあ 701会議室 902会議室

੫ ・੍੫ҕһ 高塚 誠一

税制・税務委員会

ࡰ௩ҕһ͝ѫߴ

ফඅ੫ฤͷ༷子 ํ੫ฤͷ༷子

法人੫ฤͷ༷子

ઘ੫ฤͷ༷子ݯ

˙�̒ 月１̕ 　๏ਓ੫ฤ　�����������ड17໊ߨ
༷�ٷ�ਅా্��੫ॺ��๏ਓ՝੫ୈ一෦　্੮৹ཧࢠ���Ԧࢣߨ�����������������
˙�̒ 月̎ ̌　ফඅ੫ฤ　�����������ड1�໊ߨ
�一थ�༷ݪٱ�����　੫ॺ��๏ਓ՝੫ୈ一෦　৹ཧࢠ���Ԧࢣߨ�����������������
˙�̒ 月̎ １　ݯઘ੫ɾ地方੫ฤ　ड1�໊ߨ
��த�ਗ਼�༷੫ॺ��๏ਓ՝੫ୈೋ෦　্੮৹ཧࢠ���Ԧࢣߨ�����������������
��������தౡ�ਸ਼ಸ�༷　࢛���۠ॴ　��۠ຽ෦੫՝՝੫ୈࢣߨ�����������������
༷�࢙੫൝૯ׅ�ଜ্�ಞۀࣄ੫՝๏ਓۀࣄ　ॴࣄ੫ߥ���ࢣߨ�����������������
�ঘ೭�༷ࠇ�　　　　　　　੫՝ۀࣄ　ॴࣄ੫ߥ���ࢣߨ�����������������
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 王子੫ॺҟಈಛू 

ॺ  ண  ѫ ࡰ

Ԧࢠ੫ॺ
๏ਓ෦ؔ

新幹部の
顔ぶれ

法人5統括官

法人１統括官

法人連絡調整官

法人２統括官

法人上席審理官 法人審理官

法人3統括官

源泉上席審理官

法人4統括官

王子・法人1・連調官

課税一部・統括国税実査官・総括主査

葛飾・総務・課長補佐

京橋・法人1・連調官

留 任 向島・法人2・調査官

査察部・査察33部門・主査

豊島・法人3・上席

留 任

鴫原 憲司

岡本 朋子

宮川 琢匡

別府 愛子

上田 真弓

副署長（総徴個産担）

関東信越国税不服審判所・長野支所・副審判官
嶋田 貴慈

副署長（管法担）

留 任
草野 良夫

特官（法人）

総務部・税務相談室・主任相談官
鈴木 一則

総務課長

調査四部・調査総括課・課長補佐
芦澤 憲生

三上 崚太

今泉 正樹

山花　剛

大野　望

ॳळのީ、ެӹࣾஂ๏ਓԦࢠ๏ਓձの皆༷には、ӹʑ

͝ਗ਼栄のこととおܚͼਃし্͛ます。

̓月のਓࣄҟಈにΑり、ࠃ੫ௐࠪࠪ෦からԦࢠ੫

ॺのҟಈをഈ໋いたしましたதで͟͝います。

ླձをは͡Ίެӹࣾஂ๏ਓԦࢠ๏ਓձのһฒͼ

にձһの皆༷方には、ฏૉΑり੫行の円なӡӦに

つきまして、ਂい͝ཧղとଟେなる͝ྗڠをࣀり、ްく

。ਃし্͛ますྱޚ

ձにおかれましては、੫のΦϐχΦϯϦʔμʔとしو

て、ʮೲ੫ҙࣝのߴ༲ʯ、ʮձһۀاのࣗݚݾᮎʯ、ʮ地Ҭ

ࣾձのݙߩʯをεϩʔΨϯとし、ʮ੫に関するֆはがき

ίϯΫʔϧʯʮきたっくす੫ۚ༄ʯ、ʮきたっくすະདྷձٞʯ

なͲのે੫ڭҭだ͚でなく、ʮԦࢠίϯαʔτʯʮΠʔτ

ϥϦʔʯなͲ地Ҭࣾձにີ着したଟ࠼なۀࣄをల։され、

͋る๏ਓձのதでେม׆発に׆ಈされておられます。

、ҙをදしますととにܟಈにվΊて׆発な׆ձのو

ຊ年、ӹʑの͝׆༂をにئっております。

さて、新ܕίϩφΠϧε感છのରԠ相まって、

੫をؚΉ͋らゆるでσδタϧの׆༻がٸにまっ

ています。੫ॺにおいて、このྲྀれをड͚、ೲ੫者

རศの্や੫行શ体の効ԽにՃ͑、ࣾձશ体の

̙̭ਪਐのݙߩをਤる؍から、੫行の̙̭のߋ

なるਪਐにऔりΜでおり、ຊ年１月からిࢠऔҾに関

するσʔタอଘのશٛԽが։࢝したిࢠாอଘ

੍のରԠなͲ、皆༷の͝ཧղと͝ྗڠがܽかͤない

のと͑ߟております。

また、ΩϟογϡϨεೲやೲ੫ূ໌ॻのΦϯϥΠϯ

ٻのར༻ଅਐにҾきଓきऔりΜでまいりますので、

皆༷におかれましては、ੋ非ੵۃతに͝ݕ౼いただきま

すΑ͏、おئいいたします。

信པされる੫行を行͏たΊには、地Ҭにࠜ͟した

ࣾձ׆ݙߩಈをਪਐしているوձのおྗఴ͑がۃΊてେ

きいとೝࣝしております。Ͳ͏かޙࠓ੫行の良き

ཧղ者として、一の͝ࢧԉɾ͝ྗڠをࣀりますΑ͏、

ΑΖしくおئいいたします。

݁ͼにたり、ެӹࣾஂ๏ਓԦࢠ๏ਓձのӹʑの͝発

లとձһの皆༷方の݈͝উฒͼに͝ۀࣄのߋなる͝ൟ栄

を心から祈೦いたしまして、私の着のѫࡰとさͤてい

ただきます。

王
子
税
務
署
長

竹
中

茉
莉
子
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王子੫ॺҟಈಛू 

職名 氏名 前任地 氏名 転出先

ॺ   த　ᣈᣦ子 部 • ௐࠪ՝੫ிௐࠪࠪࠃ
՝ิࠤ 横 Ҫ　 ࠀ  ༐ୀ

෭ ॺ  （  ๏ ）  　 ྑ  ཹ

෭ॺ （૯࢈ݸ） ౢ ా　 و ࣊ ؔ౦৴ӽࠃ੫ෆ৹ॴ
ࢧॴ • ෭৹  　 　  　ηϯλʔۀ • ૯部ہদߴ

౷ׅཧ

๏ ਓ ಛ  ླ 　 Ұ ଇ ૯部 • ੫૬ஊ室
ओ૬ஊ  　    ॆ ੫େ和ޫ • ઐڭҭ部 • ڭत

૯  ՝  Ѷ ᖒ　 ݑ ੜ ௐ࢛ࠪ部 • ௐࠪ૯ׅ՝
՝ิࠤ  ᖒ　    উ ौ୩ • ૯ • ՝

 ཧ ӡ Ӧ ̍ ౷ ׅ 金 子　ѥر子 川࡚ೆ • ӡ • ౷ׅ ༟ඒ子 　　؛ ӡ� • ౷ׅ • 川ۄ

 ཧ ӡ Ӧ ̎ ౷ ׅ 小 দ　 ਖ਼  ཹ

 ཧ ӡ Ӧ ̏ ౷ ׅ Ҫ ্　ਅ༝ඒ ཹ

 ऩ ̍ ౷ ׅ Ҵ ֞　 ༟ ࢿ ૯部 • ްੜ՝ • ްੜઐ  　३Ұ 立川 • ಛ	ऩ
 • ಛ

 ऩ ̎ ౷ ׅ 横 ా　 ӳ   • ऩ� • ౷ׅ 小 　ࡖ ݈ Ұ ൘ڮ • ऩ • ্੮

ݸ ਓ ̍ ౷ ׅ 川 本　 ݡ ࡦ ൘ݸ • ڮਓ� • ౷ׅ 小 　    ३ ઍ༿౦ • ಛ	ݸਓ
 • ಛ

ݸ ਓ ̎ ౷ ׅ ߴ 　 ཽ  ઍ༿ೆ • ݸਓ� • ౷ׅ 金 ؙ　 ོ  ൘ݸ • ڮਓ� • ౷ׅ

ݸ ਓ ̏ ౷ ׅ ொ ా　ܙඒ子 ਓ� • ౷ׅݸ • 川ߥ ࢁ 本　　 ོ 立 • ݸਓ� • ౷ׅ

ݸ ਓ ̐ ౷ ׅ ฏ 　 ਖ਼ ߂ ཹ

ࢿ ࢈ ̍ ౷ ׅ 川 ࡚　 ৡ ࢚ ཹ

ࢿ ࢈ ̎ ౷ ׅ  Ԙ　༝ر子 ौ୩ • ࢈ࢿ� • ౷ׅ ᖛ ా　 ༗  本࢈ࢿ • ڷ • ౷ׅ

๏ ਓ ̍ ౷ ׅ Ԭ 本　 ๎ 子 ՝੫Ұ部 • ౷ׅࠃ੫࣮ࠪ
૯ׅओࠪ ੁ ୩　 ྑ Ұ ࣳ • ಛ	๏ਓ
 • ಛ

๏ ਓ ̎ ౷ ׅ ผ 　 Ѫ 子 ๏ਓ� • ࿈ௐ • ڮژ Ώ͔り　ా ܂ ౦্ژ • ๏ਓ • ্੮

๏ ਓ ̏ ౷ ׅ ࠓ ઘ　 ਖ਼ थ ��部 • ओࠪࠪ • 部ࠪ 　    ༟ ࢘ ৽॓ •  ๏ਓ� • ౷ׅ

๏ ਓ ̐ ౷ ׅ େ 　     ཹ

๏ ਓ ̑ ౷ ׅ ࣞ 　ݪ ݑ ࢘ 王子 • ๏ਓ� • ࿈ௐ ۄ Ҫ　 හ 和 ՝੫ೋ部 • ๏ਓ՝੫՝ • ࣮ઐ

๏ਓ （࿈བྷௐ） ٶ 川　 ୖ ڡ ࠤ০ • ૯ • ՝ิ ࣞ ݪ ݑ ࢘ 王子 • ๏ਓ� • ౷ׅ

๏ ਓ ্ ੮ ৹ ཧ  ্ ా　 ਅ ٷ ཹ

๏ ਓ ৹ ཧ  ࡾ ্　 ቒ ଠ ౡ • ๏ਓ� • ௐࠪ ٱ 　ݪ Ұ थ ൘ڮ • ๏ਓ� • ௐࠪ

ݯ ઘ ্ ੮ ৹ ཧ  ࢁ Ֆ　    ߶ ๛ౡ • ๏ਓ� • ্੮  த ਗ਼ 和 ੈా୩ • ๏ਓ� • ্੮

王子税務署 幹部及び担当職員名簿 （令和6年度）
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 本部 · 地区だより本部 • 地区だより

ӋϒϩοΫؼΓόスཱྀߦ 令和6年6月29日（土）於：神奈川県／横須賀市・横浜市
参加人数は37名。今にも泣き出しそうな空模様の中、一路、横須賀に向
けて出発です。バスは順調に進み、予定より早く記念艦『三笠』に到着。続く
YOKOSUKA軍港めぐりでは、解説の方もユーモア混じりに「稀に軍艦が少ないと
きがあり、ガイドに困ることがありますが、今日はたくさん停泊していて、皆さん
よかったですね。私も助かりました」とアナウンスするほど。昼食は『うな萩』さんで、
おいしい料理に舌鼓。往復の車中も和気藹々、赤羽ブロックの団結力の強さを
改めて感じる合同研修旅行会となりました。

੫ ɾ੍੫ҕһ会 ે੫ࣨڭ
令和6年6月14日（金）・6月17日（月）・7月1日（月）　於：北区立小学校

次代を担う児童・生徒に対し、社会生活における税の意義や役割に
ついて理解を深めてもらうための租税教室。
今年は、王子第五小学校、東十条小学校、豊川小学校にお邪魔し

ました。飯野委員の授業後、租税教室用の法人会グッズを全員に配
布しました。

ୈ1ճ۠会ٞ 令和6年7月12日（金）　於：北とぴあ 1601会議室

地区長会議の開催目的は、情報共有の場として参加する事で各地区が
研修事業を企画、実施する上での手助けとなる事です。
今回参加いただいた鈴木会長から会議冒頭「会員の為の積極的な事業
開催」を促すお言葉をいただいた後、今期の正副ブロック長の自己紹介
を経て、各々の地区長より現時点で決まっている事業の報告があり、活
発な意見交換がなされました。

ୈ1۠མݚޠम会h ୈ37ճ王子མޠ会ʱ
令和6年7月30日（火）　於：王子小劇場

令和6年7月30日、すっかり恒例、季節の風物詩となりました大人気イ
ベント、『第37回　王子落語会』が今年も開催されました。客席は満員
御礼。出演はおなじみ、「瀧川鯉昇」「桂米紫」「三遊亭ぽん太」「立川笑え
もん」の皆さんです。この日の最高気温は38度越え。落語で日常を忘れ、
酷暑を忘れたひとときでした。

1�



3（火） ԠืऀϓϨθϯςʔγϣϯ

3（火） ੨年部会

8（日） ੨年部会子ે੫ڭ室

10（火） ୈ4ճ૯ҕһ会

12（） श会ߨํͷධՁͷגࣾࣗ

18（ਫ） ๏ਓઆ໌会・ΠϯϘΠε੍આ໌会ࢉܾ

19（） ްੜۀࣄਪਐ会 ๏ਓ会ΰϧϑίϯϖ

20（金） ৽ઃ๏ਓઆ໌会・ΠϯϘΠε੍આ໌会

24（火） ঁੑ部会ৗࣄװ会

24（火） ୈ4ճࣥߦһ会

25（ਫ） म会ݚઘ部会9月ݯ

1（火） ঁੑ部会日ؼりݚम会

8（火） ঁੑ部会
ୈ15ճ ੫ʹؔ͢Δֆ͕͖ίϯΫʔϧ࠷ऴ৹ࠪ会

8（火） ੨年部会

9（ਫ） 10月ཧࣄ会

9（ਫ） 会һ૿ڧਪਐ会議

18（金） φΠτΫϧʔδϯά

21（月） ঁੑ部会ؑ会

22（火） ๏ਓઆ໌会・ΠϯϘΠε੍આ໌会ࢉܾ

28（月） ঁੑ部会ৗࣄװ会
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10月9月

第1５回税に関する絵はがきコンクール
作品募集中！

応募締切 ： 9月１３日（金）必着

岩下　剛士ใҕһ

　7月に約20年ぶりに一新されましたお札の肖像画。
　新１万円札の顔、渋沢栄一翁のゆかりの地の者としては非常に誇らしく思い
ます。いち早く手にされた方は新紙幣を披露するとやはり皆関心を示し、良い
話のネタとなります。その効果は7月現在で体感11,000円くらい。
　発行されて 1週間現在、の私の手元に渋沢翁はまだいらしてないので、この
KITAきつね通信が発行される頃には相場が落
ち着いて、手元にいらっしゃることを祈ってお
ります。

ςʔϚࣗ༝Ͱ͢ɻ
ΕͨํʹΕͳ͘ΫΦΧʔυΛଃఄɻ͞༺࠾

"OESPJEͷ場߹"OESPJEϚʔέοτ͔Β
1%'ಡऔり༻ΞϓϦΛμϯϩʔυͯ͠Լ͍͞ɻ

（"EPCF 3FBEFS ）

読 者 投 稿 大 歓 迎

ӈهͷ23ίʔυより
ΞΫηεͯ͠Ωπω௨৴Λ͓ಡΈ

͍ͨだ͚·͢ɻ

スマホでキツネ通信

https://www.oji-hojinkai.or.jp/
kitakitsune/








